



Die AfD plant am 28. Januar 2016 eine Wahlkampfveranstaltung mit ihrer Parteivorsitzenden Frauke Petry. Es ist nicht die erste AfD-Veranstaltung im Schützenhaus, einer Gaststätte auf dem Gelände der Schützengesellschaft Mannheim am Rande von Feudenheim.

Das Bündnis Mannheim gegen Rechts plant mit weiteren Initiativen eine Protestveranstaltung gegen Rassismus, Fremdenfeindlichkeit und Nationalismus. Wir treffen uns in Feudenheim an der Straßenbahnhaltstelle Blücherstraße und ziehen in einem Demonstrationzug vor das Schützenhaus. Dort wollen wir ein deutliches und friedliches Zeichen setzen: Gegen Rassismus und Nationalismus und für eine solidarische und freie Stadtgesellschaft!

Nein zu Rassismus und Rechtspopulismus – ja zum Asylrecht und zur solidarischen Gesellschaft!

Zeigen wir, dass Mannheim eine respektvolle und offene Stadt ist, in der Geflüchtete und Zugewanderte willkommen sind. Auf Spinelli in Feudenheim – eine Erstunterkunft für Flüchtlinge – wird das mit unzähligen Helfer*innen tagtäglich praktiziert. Soziale Herausforderungen wollen wir miteinander und nicht gegeneinander, auf dem Rücken der Betroffenen lösen. Setzen wir dem Abschottungswahn, dem Hass auf alles Fremde, den Parolen der Dumpfbacken gegen „die da oben“, die „Lügenpresse“, die „Asylanten“ und andere Sündenböcke die Idee einer demokratischen, freien und solidarischen Gesellschaft entgegen.

Menschenrechte statt rechter Parolen!

Die AfD ist in den letzten Monaten für alle sichtbar immer weiter nach rechts gerückt. Selbst ein ehemaliger prominenter AfDler, Olaf Henkel, bezeichnet die AfD mittlerweile als „NPD light“. Nun mitten im Landtagswahlkampf wännen sie sich mit aktuellen Umfragewerten bei 10% im Aufwind. Da wird von den Führungspersonen jede Menge Kreide gefressen, um einen respektablen Wolf im Schafspelz abzugeben. Wir wollen alle unterstützen, die gegen die AfD und ihr Führungspersonal klare Kante zeigen. Rassismus als Parteiprogramm ist keine Politik, über die man nach demokratischen Spielregeln streiten kann, sondern schlicht weg abzulehnen.

Wir rufen die Mannheimer*innen dazu auf, sich dem rechten Vormarsch in den Weg zu stellen. Mit Öffentlichkeit und Aufklärung können wir Einfluss auf den Wahlkampf nehmen und die Menschen davon überzeugen, dass Rassismus und Fremdenfeindlichkeit keine Alternativen sind. Wir rufen die Gastwirte in unserer Stadt dazu auf, sich politisch von den rassistischen und nationalistischen Parolen der AfD zu distanzieren und sie nicht mit Veranstaltungsräumen in ihrem schmutzigen Wahlkampf auf dem Rücken der Flüchtlinge zu unterstützen.

Kommt zur Kundgebung und Demonstration gegen Rassismus und Fremdenfeindlichkeit!

Donnerstag 28.01.2016 um 18 Uhr

Treffpunkt: Haltestelle Blücherstraße (MA-Feudenheim)

Protestzug zur AfD-Veranstaltung im Schützenhaus

**MANNHEIM
GEGEN RECHTS**

Bündnis Mannheim gegen Rechts
c/o DGB-Region Nordbaden
Hans-Böckler-Str. 1, 68161 Mannheim

E-Mail: info@mannheim-gegen-rechts.de

Infos bei Facebook: fb.me/MannheimGegenRechts
und im Web: mannheim-gegen-rechts.de